

Cabo Marcelo Marino Suárez Montesdeoca



Nació en Riobamba, el 8 de septiembre de 1975, en el hogar formado por Erdulfo Suárez Mayorga y Elsa Montesdeoca Guerrero.

Estudió en el instituto Superior Tecnológico “Carlos Cisneros” y se graduó de bachiller en el colegio “Miguel Ángel León”.

En 1994 ingresó a la Escuela de Formación de Soldados del Ejército. El conflicto con el Perú hizo que se suspendieran las actividades académicas, por lo que la ESFORSE tuvo que trasladarse al área del Cenepa.

El 22 de febrero de 1995, la patrulla de aspirantes que daba seguridad a una de las posiciones de morteros, fue atacada sorpresiva y violentamente causando la baja del joven héroe nacional, Marcelo Suárez Montesdeoca.

Su cadáver fue oficialmente identificado días después. Posteriormente fue trasladado a Riobamba, llevado al salón principal del Municipio y luego conducido en hombros de sus compañeros militares, al cementerio general de la ciudad.

Fue ascendido post mortem y distinguido con la condecoración respectiva.